

Rakit Bambu, Memberi Warna Tersendiri Dalam Pengerjaan Talud Sungai

Agung widodo - MAGELANG.UPDATES.CO.ID

May 28, 2024 - 10:56



(Foto Dokumen): Satgas TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2024 Kodim 0705/ Magelang Bersama Masyarakat Saat Mengerjakan Pembangunan Talud Sungai di Kampung Tidar Campur Kelurahan Tidar Selatan Kota Magelang

MAGELANG - Program Manunggal Tentara Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024 sudah berjalan dengan mengerjakan pembuatan Talud Sungai panjang 20 meter, tinggi 5,8 meter di wilayah Kampung Tidar Campur RT 03 RW 01 Kelurahan Tidar Selatan

Kecamatan Magelang Selatan Kota Magelang, Selasa (28/05).



Anggota Satgas TMMD Sengkuyung bersama warga masyarakat Kampung Tidar Campur sangat antusias, bersatu padu dengan membawa semangat gotong-royong dalam pembuatan talud sungai.

Rakit bambu nampak mewarnai dalam pengerjaan pembangunan talud sungai, kondisi lokasi yang sangat curam perlu dibutuhkan alat semacam rakit terbuat dari bambu untuk memperlancar proses pendistribusian material ke lokasi. Sehingga adanya Rakit bambu sangat membantu anggota Satgas dalam pengerjaan pembangunan talud sungai.

Bati Bakti TNI Kodim 0705/ Magelang Peltu Ansori dalam keterangannya mengungkapkan, pengerjaan pembangunan talud sungai dengan kondisi lokasi yang sangat curam, sangat dibutuhkan alat semacam rakit yang terbuat dari bahan Bambu, sehingga material dapat terdistribusikan ke sasaran," ungkap Bati Bakti TNI Kodim Magelang.

Selebihnya pembangunan talud sungai sudah dikerjakan hampir 90 % mudah mudahan cuaca mendukung, masyarakat sekitar Kampung Tidar Campur dapat menikmati akses pembangunannya.

Lebih lanjut dikatakan Peltu Ansori, kami lihat semangat dan antusias warga masyarakat yang tergabung dalam pembangunan talud sungai sangat baik, sehingga anggota Satgas TMMD Sengkuyung semakin lebih antusias dalam melakukan pengerjaan," tuturnya.

Ditempat yang sama, Babinsa Kampung Tidar Campur Kelurahan Tidar Selatan Sertu Suseno menyampaikan terima kasih kepada warga masyarakat yang sangat mendukung program TNI AD dalam hal ini TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun Anggaran 2024 di wilayah Kelurahan Tidar Selatan," terang Babinsa.

Lanjut Sertu Suseno, antusias warga bersama Satgas TMMD Sengkuyung terlihat pada saat bahu- membahu mengerjakan Talud Sungai sepanjang 20

meter, dilaksanakan dengan cukup semangat gembira.



" Semoga dengan adanya rasa semangat gotong-royong, rasa sengkuyung antara TNI dengan masyarakat untuk pengerjaan Talud Sungai segera terselesaikan dengan sempurna, sehingga warga masyarakat dapat menikmati hasilnya," pungkas Babinsa.

Redaktur: Sertu Gunawan.